
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
Hoy 4 jóvenes darán testimonio 
bajando a las aguas. 
 
CONVOCATORIA A LA IGLESIA 
El próximo sábado tendremos 
una reunión de iglesia abierta a 
todos, no hace falta ser 
miembro. Trataremos la marcha 
de la iglesia, valoraremos el 
momentos actual y quisiéramos 
recibir todas las sugerencias 
que nos ayuden a mejorar. 
Horario de 10 a 13h. 
 
BODA 
El sábado por la tarde habrá una 
boda en el salón principal de 
unos hermanos de fuera de la 
iglesia que nos la han 
solicitado. 
 
ENTREVISTA #PIEBA145 
Enlace de la entrevista del 
Observatorio del pluralismo 

religioso en España a nuestro 
pastor con motivo del 145 
aniversario:http://www.observat
orioreligion.es/entrevistas/jose_
luis_castro_lopez/ 
 
ENFERMOS 
- Nuestra hermana Eva Bailén, 
mujer de Rosendo Carrión, ha 
salido del estado crítico y está 
en planta a la espera del alta. 
Sigamos orando por ella. 
 
- El padre de nuestra hermana 
Janny Freire falleció esta 
semana en Brasil. Expresamos 
nuestras condolencias y cariño 
a nuestra hermana.  
 
 

SERVICIO DOMINICAL 
MAYO 2016 

Puerta: José Luís. 
Ofrenda: Luis, Leonor, Lupe, 
Eduardo, Daniel Velásquez, 
David Botella. 
 

#PIEBA145 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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Vivimos en una provincia que usa 
como reclamo turístico el sol 
durante 360 días al año. Pero como 
casi siempre, lo que es bueno para 
una cosa, puede ser malo para 
otra. Así el  reclamo turístico se 
convierte en una maldición para el 
campo cuando no llueve; porque 
sin agua la tierra se seca y no da 
su fruto, sino cardo y espino; por 
eso es tan necesaria el agua, para 
que los árboles florezcan y llegado 
el tiempo den su fruto. 

El salmista pertenecía a una 
sociedad agrícola, conocía muy 
bien la tierra, sus tiempos y sus 
frutos. De ahí que compare al 
hombre y mujer que es fiel a la 
Palabra de Dios con un árbol 
plantado junto a corrientes de 
agua, que da su fruto en su tiempo 
y su hoja no cae.  

En esa misma línea otro de los 
salmos dirá que <<el justo florecerá 
como la palmera; crecerá como 
cedro en el Líbano. Plantaos en la 
casa de Jehová, en los atrios de 
nuestro Dios florecerá. Aún en la 
vejez fructificarán, estarán 
vigorosos y verdes.>> (Sl.92:12-14)  

Se espera del hombre y mujer de 
Dios que estén plantados junto a 
corrientes de aguas, que den su 
fruto, y esto durante toda su vida.  

Será Jesús que identifique ahora el 
agua que riega nuestra alma y 
corazón, todo nuestro ser, con el 
Espíritu Santo. “El que cree en mí, 
como dice la Escritura, de su 
interior correrán ríos de agua viva. 
Esto dijo del Espíritu Santo que 
habían de recibir” (Juan.7:38-39a).  

El salmista nos decía que para ser 
como un árbol que da fruto a su 
tiempo, debemos estar plantados 
junto a corrientes de agua viva, o 
sea, en la Palabra de Dios, de 
donde debemos nutrirnos. Ahora 
Jesús nos dice que esa agua viva 
que recorre nuestro ser interior es 
el Espíritu Santo que mora en cada 
uno de nosotros, pasando así del 
cumplimiento de normas y 
mandamientos, a una vida de fe y 
dependencia del Espíritu Santo. 

Cuando vivimos en el Espíritu, 
cuando dejamos que él haga su 
obra en nosotros, entonces es 
cuando nos recorre interiormente 
el agua viva, la sabia del Espíritu y 
produce su fruto en cada uno de 
nosotros. Ya no es obra nuestra, es 
fruto suyo de amor, gozo, paz, 
paciencia, benignidad, bondad, fe, 
mansedumbre y templanza. Si esta 
fe y dependencia del Espíritu nos 
acompaña toda nuestra vida, 
entonces, aun en la vejez damos 
fruto.  

Ríos de Agua Viva 
José Luís Castro ReflexiónPIEBA 

 Por los hermanos que se han bautizado, que el Señor les ayude a 

perseverar en la fe y la vida cristiana (Marc, Naila, Dani y Yenli). 

 

 Por nuestra hermana Janny que el Señor la fortalezca en estos 

días de duelo. Por Eva Bailén que se recupere lo antes posible. 

Por los hermanos más delicados de salud. 

 

 Por la reunión de iglesia del sábado, por una nutrida asistencia, 

por una voluntad decidida de darle lo mejor de nosotros al Señor. 

 

 Por la actuación del mimo Carlos Martínez, para que sea una 

oportunidad de testimonio para traer a nuestros amigos y 

familiares. 

ACTIVIDADES ESPECIALES MAYO 2016 

Domingo 8 

(12:00h.) 
Bautismos de iglesia 

Sábado 14 
(10h. a 13h.) 

Reunión de iglesia, abierta a todos, se tratará la marcha 
de la iglesia, valoración del momento presente, y 
sugerencias de mejora. 

Domingo 15 
 (12:00h.) 

Día de la Familia 

Sábado 21 
(19:00h.) 

Actuación del mimo: Carlos Martínez 

Sábado 28 
(10h. a 14h.) 

Taller teológico: David Manzanas, 
“Espiritualidad o espiritualidades” 

Domingo 29 
(18:00h.) 

Asamblea de iglesia 


